

Belle soirée que Gisèle nous a offerte au souper de Noël 2011



Le Café chrétien le Phare de Montréal un jouer important contre la pauvreté dans le sud-ouest de Montréal Nous avons offert depuis septembre 2007 plus de 25 000 café et dessert gratuit tous les vendredis soir En plus d'avoir comme partenaire la mission du vase restauré qui offre une soupe dans les mêmes lieux de 17 h 30 à 19 h plus de 10 000 soupes et pain donner gratuitement dans les 5 dernières années. Et tout cela servi dans un lieu chaleureux et unique au Québec ou plusieurs hommes et femme et famille vient chercher réconfort et amour www.cafechretien.ca

cafevictoire

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com